

2024-12-23

## El Congreso de la CDMX aprueba en lo general la reforma judicial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reporte/el-congreso-de-la-cdmx-aprueba-en-lo-general-la-reforma-judicial/>

El Congreso de la Ciudad de México aprobó en lo general con 49 votos a favor, 15 en contra y ninguna abstención, el dictamen que reforma varios artículos de la Constitución Política de la capital del país en materia judicial.

El debate de los artículos reservados por la oposición continúa en el recinto del Legislativo.

CIUDAD DE MÉXICO, 23DICIEMBRE2024.- Los diputados Orlando Garrido López, Jesús Sesma Suárez y Martha Ávila conversaron durante la Sesión Ordinaria en el Congreso Local.FOTO: GRACIELA LÓPEZ/CUARTOSCURO.COM

Los diputados han expresado durante casi tres horas argumentos a favor y en contra de la enmienda de la Constitución local para permitir que en 2025, los jueces y magistrados sean elegidos mediante voto en un proceso organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

El diputado morenista, Alberto Martínez Urincho, quien preside la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, expresó que elegir a los jueces "permite lograr un contrapeso al poder de las élites".

CIUDAD DE MÉXICO, 23DICIEMBRE2024.- Los diputados Paulo Emilio García González y Cecilia Vadillo Obregón conversaron durante la Sesión Ordinaria en el Congreso Local.FOTO: GRACIELA LÓPEZ/CUARTOSCURO.COM

Uno de los discursos más enérgicos de la oposición fue el de Diego Garrido, del Partido Acción Nacional. "No están cambiando nada de fondo que ayude al ciudadano a tener una justicia pronta y expedita", exclamó.

Después de la votación el diputado Víctor Hugo Romo celebró en sus redes sociales el resultado.

Aprobamos en el @Congreso\_CdMex con 49 votos a favor, 15 en contra y 0 en abstenciones, el dictamen que reforma diversas disposiciones de la Constitución Política de la CDMX en materia de Reforma al Poder Judicial.

¡Qué orgullo ser parte de la legislatura de la transformación... [pic.twitter.com/ZF4tj8INKq](https://pic.twitter.com/ZF4tj8INKq)

Victor Romo (@vromog) December 23, 2024

Una vez que se vote por la reforma judicial, será discutido el dictamen que modifica el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales. Este también está relacionado de manera directa con la disposición de que en 2025 los jueces y magistrados capitalinos sean elegidos.

El debate de la reforma judicial coincide con el aval a la designación de Bertha María Alcalde Luján como la nueva persona titular de la Fiscalía de Justicia, la cual fue avalada por la Comisión de Administración y Justicia.

El pasado 21 de diciembre el Congreso de la CDMX informó que esa Comisión aprobó la designación de Alcalde Luján con nueve votos a favor, tres en contra y cero abstenciones. En la terna, presentada por el Consejo Jurídico Ciudadano de la Ciudad de México, también estaban los abogados Ulrich Richter Morales y Anaid Elena Valero

Manzano.

El día de hoy tuve el gusto de ser entrevistada por el Consejo Judicial Ciudadano como parte del proceso de selección de la terna para ocupar el cargo de Fiscal General de la CDMX.

Aquí la liga de la entrevista

<https://t.co/NTxNNwispX>

Bertha Alcalde Luján (@BerthaAlcalde) November 23, 2024

Reforma en salud mental

En la sesión de este lunes 23 de diciembre, el Congreso capitalino aprobó también el dictamen con proyecto de decreto por el que se reforma la Ley General de Salud para garantizar la atención a padecimientos mentales.

En el objetivo de la iniciativa de reforma se asentó que el objetivo de la enmienda es impulsar campañas sobre la importancia de la salud mental y promover servicios institucionales que la atiendan, eliminar estigmas y concientizar a la población sobre el tratamiento oportuno.

Síguenos en Google News para estar al día